



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno: Brisaida Trigueros Ramirez

Nombre del profesor: Icel Bernando Lepe

Licenciatura: Enfermería

Materia: Taller del emprendedor.

Cuatrimestre: Noveno

19 de mayo 2022 frontera Comalapa.

En el presente ensayo nos enfocamos en hablar sobre un emprendedor, tanto como características y sus tipos a continuación hablaremos de esto.

A lo largo del tiempo el ser humano ha buscado una manera de pensar y actuar hacia la forma de cómo crear riqueza. También es una manera de pensar, razonar y actuar en las oportunidades, planteadas con visión general y llevadas a cabo mediante el liderazgo, su resultado es la creación de valor que beneficia a la empresa, la economía y la sociedad. El fin todo eso hace referencia a la palabra EMPREDIMIENTO.

Para comenzar me gustaría abordar el significado de emprendimiento, pues se dice que es la capacidad que tiene una persona para hacer un esfuerzo adicional por alcanzar una meta u objetivo, siendo utilizada también para referirse a la persona que iniciaba una nueva empresa o proyecto, término que después fue aplicado a empresarios que fueron innovadores o agregaban valor a un producto o proceso ya existente.

En definitiva ser una persona emprendedora implica tener las ganas de esforzarse más para poder alcanzar una meta de una forma creativa, metódica, ética, responsable y efectiva atravesando una serie de obstáculos en su proceso.

Para ser un gran emprendedor necesitamos de varias características como: La actitud empresarial que trata del cambio que asume y decide el empresario a los problemas para el sostenimiento de su empresa aprovechando cada una de las oportunidades e ideas que surgen.

Otra característica puede ser la competitividad es la capacidad de generar una mayor producción a el menor costo posible. Para esto debemos identificar nuestros recursos para generar productos o prestaciones de servicios de buena calidad.

Los tipos de emprendedores son:

Oportunista: Éste es el lado especulativo que todo emprendedor lleva dentro. Ese lado que busca estar en el lugar correcto en el momento indicado, equilibrando el tiempo para ganar el mayor dinero posible. Es el tipo de emprendedor al que le gusta saltar de cabeza ante una oportunidad de negocio, buscando la manera rápida de hacer dinero.

Administrativo: debe seguir la mayoría por no decir que todas las bases dichas de un emprendedor pues de esta manera podrán llegar a tener el cargo de administrador de empresas quizás la propia o ajena.

El emprendimiento en la actualidad tiene una importancia vital para el desarrollo socioeconómico del país, toda vez que son las personas quienes desarrollan el espíritu

emprendedor a través de la generación de nuevos negocios y el crecimiento de unidades empresariales.

Este espíritu refuerza el pensamiento creativo aportando la comprensión del funcionamiento cerebral como factor fisiológico de la generación del pensamiento, estimulando los diferentes lóbulos cerebrales que desarrollan las habilidades necesarias para el logro de competencias cognitivas y afectivas, que partiendo del proyecto de vida como factor clave en la propuesta de ideas emprendedoras, son capaces de transformar el tejido socio productivo.

El emprendedor se debe preparar para generar buenas ideas que sean innovadoras y llevar a cabo nuevos proyectos.

Como preparar nuestras ideas en un nuevo proyecto innovador como tener nuestra mente relajada, y concentrada en un objetivo, anotar las ideas, y al terminar descartarlas menos costeables, tener más 3 ideas innovadoras.

Entre más ideas más es la oportunidad de mezclar y desarrollar un innovador producto o servicio.

Un empresario puede motivarse de manera propia, debe sostener una ambición y deseo de independencia sin pasar por encima de los demás , poseer creación propia, ideas viables, sensibilidad y reconocimiento de la necesidad de la sociedad, hacerse acreedor del respaldo de su equipo de trabajo sin importar que tan grande sea, adquirir los beneficios del día a día que brindan las diferentes organizaciones en medio de la industrialización, pero sobretodo mentalizar su vida para un futuro laboral, económico y estable tanto para el como para toda su familia.

Es pertinente pensar en una nueva mentalidad para orientar las visiones y los sueños, para la construcción de un nuevo país.

Tendemos a pensar que los emprendedores son personas que tienen un talento para ver las oportunidades y las capacidades para desarrollar las oportunidades en las empresas con fines de lucro.

Los emprendedores no nacen si no que se hacen con el tiempo y van adquiriendo experiencia es muy difícil crear un negocio y lograr que se mantenga, ya que el gobierno te pone muchas trabas, que son los impuestos y más a ahora que ya te cobran impuesto por todo, tiene que ser uno tolerante, y sobre todo tiene que ser optimista y positivo todo lo que se le presente enfrente y salir adelante.

Bibliografía.

Fernando Trias de Bes. (2007). El libro negro del emprendedor: no digas que nunca te lo advirtieron. Gestión del conocimiento.: Empresa activa.

Eric Ries. (2011). El método Lean Startup. ISBN:9788423409495: Deusto.

Alcazar Rodríguez I. (2004). El emprendedor de éxito. Guía de planes de negocio. Mc Graw hill.